



PENSÉE DOMINANTE

Le Cœur Eucharistique

II

Le Cœur Eucharistique est aussi la glorification la plus parfaite de la divine Eucharistie.

Qu'est-ce en effet, que glorifier ? C'est manifester, faire apparaître, mettre en lumière les propriétés des choses ou les qualités éminentes et les grandes vertus d'un être. Or, le nom de *Cœur Eucharistique* glorifie, et merveilleusement, parce qu'il met dans une éclatante lumière deux propriétés essentielles du Christ, que cachent les apparences inertes du Sacrement. Le Cœur Eucharistique désigne le Cœur de Jésus en l'Hostie ; mais le cœur, c'est la vie et c'est l'amour. Le Cœur Eucharistique dit donc que ces apparences matérielles et inertes renferment le Christ plein d'immortelle vie ; il dit que ces froides et insensibles espèces recouvrent un Christ brûlant pour nous de son suprême amour. Est-il possible de glorifier davantage l'Eucharistie que d'y révéler cette vie et cet amour ?